

## Sensibilisation et éducation à l'environnement et au jardinage durable : la Métropole inaugure ses équipements pédagogiques du Champ des Bruyères et soutient 33 lauréats dans le cadre de « Métropole nourricière »

À l'occasion de la première édition des « 4 Saisons du Parc », consacrée à l'agriculture urbaine et à l'alimentation au Parc naturel urbain du Champ des Bruyères, les équipements pédagogiques du parc ont été inaugurés et les 33 lauréats de l'appel à projets « Métropole nourricière » ont été dévoilés.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie et Marie Atinault, Vice-Présidente de la Métropole en charge des transitions et innovations écologiques et Yves Soret, conseiller métropolitain délégué à l'alimentation durable : « Encourager une agriculture locale, biologique et de qualité, sensibiliser le plus grand nombre à l'environnement et au jardinage durable, utiliser l'alimentation et la biodiversité comme support d'éducation au respect de la nature et du vivre ensemble : ce sont les objectifs que nous poursuivons et qui, aujourd'hui, au Champ des bruyères, prennent tout leur sens. Mettre à disposition des équipements de qualité, ouverts au public, dans un parc naturel urbain au cœur de l'agglomération, c'est du concret. Soutenir financièrement et matériellement 33 acteurs du territoire, tous portant un projet à vocation nourricière, là encore, c'est du concret. Le monde change, changeons avec lui, adaptons-nous, revenons à la terre et à ses richesses ».

